

Benjamín Martínez es uno de los más sonrientes y carismáticos de los 18 estudiantes en práctica y memoristas que se integraron a Codelco Ventanas a principios de año. A diferencia de la mayoría de sus compañeros, conoce la empresa desde que estaba en el colegio, pues fue uno de los primeros en ingresar al programa Círculo Virtuoso de la Educación Técnica, creado para dar oportunidades de educación superior de jóvenes de Quintero y Puchuncaví.

Cursaba cuarto medio en el Complejo Educacional Sargento Aldea, de Ventanas, en condiciones adversas, pues tuvo que vivir la mitad de la secundaria en pandemia, lo que hizo más difícil la definición de su futuro, en los meses previos a su egreso. “Cuarto medio fue complicado y honestamente no sabía lo que quería hacer, hasta que me presentaron este programa, ingresé y me cambió todo”, explica.

Anuncio Patrocinado

Primero cursó el propedéutico que ejecutan colaborativamente Codelco Ventanas y la Universidad Técnica Federico Santa María. La idea es que 200 jóvenes de la zona estudien carreras técnicas en la sede Viña del Mar, que forma técnicos universitarios, en competencias que hoy son de alta demanda y buenas remuneraciones en la industria minera.

LES CAMBIÓ LA VIDA

Benjamín recuerda que ese paso le cambió la vida: “Nos llevaron a conocer todas las carreras ligadas a minería y elegí Mantenimiento Industrial, donde estudié dos años y ahora Codelco vuelve a abrirme las puertas, como estudiante en práctica”.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Otros dos compañeros del Sargento Aldea también llegaron a Ventanas desde el Círculo Virtuoso de la Educación, que en la etapa universitaria toma el nombre de “Técnicos del Futuro”. Ambos se llaman Bastián y confiesan que están contentos por la oportunidad de entrar a la empresa más grande de Chile.

“Antes de entrar al programa, no sabía mucho de carreras técnicas. Una etapa fue conocerlas estando aún en el colegio, yendo a clases como si fuéramos alumnos. Ahí conocimos todas y me encantó Proyectos de Ingeniería. Ahora estoy acá, empezando mi práctica, lo que es muy genial, porque todo el que pasa por aquí, tiene éxito”, comenta optimista Bastián Molina, practicante de la Dirección de Proyectos.

Su compañero, Bastián Fernández, agrega que uno de los principales temores para un joven de Ventanas es no poder llegar a las clases, pues la locomoción entre Puchuncaví y Valparaíso es muy deficiente.

“Por eso, una de las mejores cosas fue que el Técnicos del Futuro te llevaba a estudiar todos los días en bus. Se preocupaba de ayudarnos para no faltar a clases. Ahora nos reciben como practicantes, nos dan desayuno, orientación de los trabajadores y nadie se enoja porque hacemos preguntas. Quiero terminar mi práctica y ojalá quedar trabajando acá. Mi familia está feliz al ver que me está yendo bien”, dice Fernández, quien hará su práctica en

el Área de Confiabilidad.

Benjamín y los dos *Bastianes*, junto a sus 15 compañeros, se desempeñarán en diversas áreas de Codelco Ventanas, como la Gerencia de Administración, la Superintendencia de Operaciones, la Superintendencia de Mantenimiento y proyectos y en la Gerencia de Gestión de Personas

El gerente de Gestión del Cambio y Transformación, Claudio Flores, recordó que sumar a los “Técnicos del Futuro” al programa de prácticas de la empresa tiene un gran valor para el territorio.

“El programa se reforzó con el proyecto de cierre de la fundición, porque ha sido una oportunidad para generar valor social en el territorio y qué mejor que hacerlo a través de los jóvenes, en cuyas manos está el futuro de la región y del país. Ellos están viviendo una transformación positiva, tal como la nuestra, que les está abriendo las puertas al mundo de la minería, que es el pilar del desarrollo de Chile”.

Él fue el encargado de dar la bienvenida a los practicantes, recordando que éste puede ser el primer paso de una carrera más larga en la corporación u otras empresas y que todo depende de ellos.

y tú, ¿qué opinas?